



# Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

vom 29. März 2022

## Infos aus der Verwaltung

Am 31.03.2022 zählte die Einwohnerkontrolle 6'455 Einwohner. Dies ist gegenüber Ende Februar 2022 eine Zunahme von 34 Personen.

## Abstimmungsbroschüre zur Abstimmung über einen Bahntunnel zwischen Bahnhof und Stofel, Teufen

Am 15. Mai 2022 entscheiden Sie über die «Volksinitiative für eine Abstimmung über einen Bahntunnel zwischen Bahnhof und Stofel, Teufen.»

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 29. März 2022 die Abstimmungsbroschüre zur Volksinitiative definitiv verabschiedet und empfiehlt die Initiative zur Ablehnung.

Die vollständige Abstimmungsbroschüre ist auf der Homepage der Gemeinde Teufen aufgeschaltet.

Eine öffentliche Orientierungsversammlung zur Vorlage findet am Donnerstag, 28. April 2022, 19.30 Uhr, im Lindensaal statt.

## Gemeinderätliche Kommissionen – Rücktritte

Gemäss den Bestimmungen der Gemeindeordnung haben Mitglieder von Kommissionen ihren Rücktritt mindestens 8 Wochen vor Ablauf eines Amtsjahres schriftlich bekannt zu geben; d. h. der Rücktritt war bis spätestens 31. März 2022 der Gemeindekanzlei einzureichen. Folgende Rücktritte auf Ende des laufenden Amtsjahres per 31. Mai 2022 sind innert Frist bei der Gemeindekanzlei eingetroffen:

### Heimkommission

Peder Koch (Rücktritt per 31.12.2021)

Felix Weber

Janine Hottkowitz

### Kinder- und Jugendkommission

Marc Blum

Martin Keel

Valentin Wettstein

### Kulturkommission

Roland Stieger

## Betriebe und Sicherheit

Gabriela Blankenhorn (wird mittels Delegation des Gewerbevereins besetzt)

Aufgrund dieser Rücktritte werden für die folgenden Kommissionen interessierte Personen gesucht:

- Heimkommission (3)
- Kinder- und Jugendkommission (3)
- Kulturkommission (1-2)

Der Gemeinderat dankt den Zurücktretenden bereits heute für die geleisteten Dienste und ihren grossen Einsatz für die Öffentlichkeit. Die politischen Gruppierungen werden eingeladen, der Gemeindeganzlei bis **Donnerstag, 5. Mai 2022**, Personen mitzuteilen, die bereit sind, in Kommissionen mitzuarbeiten. Interessierte ohne Zugehörigkeit zu einer solchen Gruppierung können ihr Interesse direkt der Gemeindeganzlei (Gemeindeganzreiber Markus Peter, E-Mail: markus.peter@teufen.ar.ch) mitteilen.

## **Haus Bächli, weiteres Vorgehen**

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 7. Dezember 2021 eine Projektgruppe zwecks vertiefter Bedarfsanalyse von potentiellen Mietern eingesetzt. Dies vor dem Hintergrund der vorgesehenen sanften Sanierung.

Nach erfolgter Bedarfsanalyse wurden externe Fachexperten mit der Sanierungskonzeptionierung sowie einer Kostenschätzung beauftragt.

Der Gemeinderat hat die vorgestellten Konzeptvarianten zustimmend zur Kenntnis genommen. Das weitere Vorgehen besteht nun darin, mit den verschiedenen Interessensgruppen in Kontakt zu treten um einen weiteren Schritt in Richtung Umsetzung zu gehen. Nach heutigem Stand wird mit einem Sanierungsaufwand von rund CHF 1.3 Mio. gerechnet.

## **Totalrevision Gemeindeordnung**

Der Gemeinderat hat den Entwurf Gemeindeordnung an seiner Sitzung vom 16. November 2021 zur Vernehmlassung verabschiedet. Die Vernehmlassung erfolgte vom 6. Dezember 2021 bis 25. Februar 2022 über verschiedene Kanäle, unter anderem auch über die neu eingerichtete Plattform [www.mitwirken-teufen.ch](http://www.mitwirken-teufen.ch).

Der Gemeinderat hat die Vernehmlassungsbeiträge an seiner Sitzung vom 29. März 2022 behandelt, einzeln schriftlich Stellung genommen und einzelne Anpassungen vorgenommen. Der Entwurf der totalrevidierten Gemeindeordnung wurde zuhanden der kantonalen Vorprüfung verabschiedet. Stand heute ist die Volksabstimmung für den 25. September 2022 geplant.

### **Der Gemeinderat hat ausserdem...**

- den Delegierten für die 10. ordentliche Generalversammlung der AR Informatik instruiert;
- den Anträgen des Vorstandes der Genossenschaft Alterssiedlung Teufen zur Jahresrechnung 2021, den entsprechenden Wahlvorschlägen und der Verzinsung des Genossenschaftskapitals zugestimmt;
- der temporären Verlegung der Wegführung im Deponiebereich der Parz. Nr. 1109 zugestimmt;
- dem an der öffentlichen Orientierungsversammlung zum Richtplanentwurf eingebrachten Wunsch auf Verlängerung der Frist zur öffentlichen Mitwirkung entsprochen und diese bis zum 10. Juni 2022 verlängert.